

令和7年度 市貝町立市貝小学校 学校だより



# いちかい

第2号 令和7年5月12日



市貝小 HP

教育目標

『さとく やさしく たくましく』

教育スローガン

あいさつ あつまり あとしまつ  
みんなで笑顔 市貝っ子

令和7年度が始まって早くも1か月が過ぎました。校庭の緑は日に日に濃くなり、学校のまわりの田んぼの蛙の鳴き声も力強くなってきました。児童たちも新しい環境に慣れて、のびのび学校生活を送っています。

## 4月25日(金) 授業参観・PTA総会

当日は小雨が降り肌寒い一日ではありましたが、多くの保護者の皆様に御来校いただき誠にありがとうございました。



6年1組 算数「分数と整数のかけ算、割り算」



5年1組 国語「相手や場面に応じて正しく敬語を使う」 5年2組



4年1組 道徳「あいさつができた（真心で接しようとする態度を育てる） 4年2組



3年1組



国語「国語辞典の使い方」

3年2組



2年1組 生活「2年生になって（キャリアパスポートを記入する）」



1年1組



生活「わたしのはなをそだてよう」

1年2組



ひまわり学級 自立活動「自己紹介でみんな仲良くなろう」

あおぞら学級 国語「音読しよう」

## 【PTA総会・学年支部会】

授業参観後に市貝小(PTA・後援会・手をつなぐ親の会)総会が開催され、予定された議案はすべて承認いただきました。

学年支部会では、担任の自己紹介と学年・学級経営の説明、学年支部行事の確認をしました。大変お世話になりました。



## 地域とともに歩む学校

子どもたちの「生きる力」は、多様な人々と関わり、様々な経験を重ねて行く中で育まれるもので、学校だけで育まれるものではありません。子どもたちが豊かで健やかな成長を遂げるために、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を果たしつつ一体となって子どもたちを育むことが求められています。

本校では、今年度の重点事項として「地域とともに歩む学校～学校の教育力を生かした特色ある学校づくり～」を設定しました。重点目標として「学校や地域に誇りをもつ児童を育成し、地域とともに歩む学校づくりに努める。」を掲げています。地域とともに歩む学校を目指し、地域の皆様と協働を心がけてまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。

今回の学校だよりでは、学校と地域との協働のようすについて、その一部を紹介します。

### 4月30日（水）市貝町学校運営協議会

今年度の学校運営協議会委員が教育委員会から任命されるとともに、町内4校の学校運営方針について各校の校長が説明し、学校運営協議会による承認がなされました。今年度は学校だよりもおいても学校運営協議会の活動のようすをお知らせしていきます。

なお、本校の担当となる委員は次の方々です。（順不同）

市貝小学校運営委員の皆様



町学校運営協議会でのようす

本年度は、地域交流会として学校運営協議会委員、学校支援ボランティアの皆さんと本校職員による懇談会を行ったり、学校運営協議会との協働によって地域連携事業を計画したりするなど活動を活発に行う予定です。

※学校運営協議会とは・・・学校と保護者や地域の皆さんとがともに意見を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともに歩む学校づくり」を進める、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づいた仕組みです。

## 地域コーディネーター養成研修会

学校と地域をつなぎ、よりよい連携・協働を図る「地域コーディネーター」養成研修会が計画されています。研修参加後は、学校支援ボランティアをコーディネートしたり、学校運営協議会で御活躍いただいたりすることができます。活動に興味がある方は、お気軽に市貝小校長までお問い合わせください。

### 【研修内容】

- ・第1回 6月17日（火）「コーディネーターについて学ぶ」 会場 芳賀庁舎
- ・第2回 9月 5日（金）「コーディネーターの実践について学ぶ」 会場 真岡市役所

### 【参加対象】

- ・学校と協働しながら児童生徒の学びを深めてくれる方（コーディネーター未経験もしくは初心者対象）
- ・連続講座となるので2回とも御出席いただける方

### 【申込み方法】

- ・6月10日までに芳賀教育事務所ふれあい学習課（TEL82-3324）へお申し込みください。
- ・申込書は市貝町中央公民館（TEL68-0020）にあります。

## 4月18日（金）書道ボランティアによる3年書写の授業

3年生の書写の授業において、書道ボランティアの先生方に御指導いただきました。児童たちにとって初めての毛筆体験であり、筆の使い方や墨汁の扱い方などを丁寧に指導いただき、大変充実した学習となりました。



## 4月18日（金）市貝町シルバードライバークラブから文具セットをいただきました

市貝町シルバードライバークラブの皆様より、文具セットをいただきました。児童の交通安全意識の高揚につなげるように全児童に配付させていただきました。



## 4月21日（月）5年総合的な学習の時間 オオムラサキの観察

今年度も5年生の総合的な学習の時間において、「環境について学ぼう」として国蝶オオムラサキの観察を行います。

この日は環境学習ボランティアを講師に招き、オオムラサキの生態についての説明を聞いた後に、校庭にあるエノキを観察しました。オオムラサキの幼虫がエノキの木の葉を好んで食べるという説明を聞きました。校庭にそのような木があることを児童たちは誇りに感じているようです。今後の学習が楽しみです。



「あいさつ あつまり あとしまつ みんなで笑顔 市貝っ子」